令和5年度 芭露学園だより 第12号

令和6年3月22日発行



本校の教育目標

「自ら学び 夢と希望をもって 進んで行動する子ども」

『一つ学年が上がる自覚を!』~ 令和5年度修了 ~

3月15日に第6回卒業証書授与式があり、4名の9年生が保護者・先生方、そして在校生のみなさんがつくる温かな雰囲気と祝福の中、元気に巣立っていきました。今日は、令和5年度の締めくくりの日です。授業日数は204日、本日で修了です。1~8年生、計34名の進級を認めます。

ところでみなさん、令和5年度はどうだったでしょうか。振り返ってみましょう。振り返りというと、「反省」とか「努力が足りなかった」等のマイナス面を捉えがちですが、この1年間に「自分がどんな成長をし、どのように進歩したか」というプラス面を見て、評価することが大切です。予測困難なこれからの時代を生き抜く力、すなわち「生きる力」を育てるには、物事を前向きに考えるプラスの思考が必要です。学習面、生活面、精神面、健康面などから自分の成長の度合いを確かめてください。

一年間,私は学校だよりで色々なことをお話しました。『笑顔は人と人との心の架け橋』『気持ちをカタチに』『あいさつは自分から』『利他の心』『ウェルビーイング』『夢に向かって』『啐啄機』等です。その中でも,9月号では,『**"グライダー型人間"から"飛行機型人間"へ**』という話をしました。もう一度,書きたいと思います。

これからの社会は、人工知能(AI)が人類の知能を超えると言われています。今まで以上に、自ら考え、主体的に学び、身に付けた知識・技能を使い、自ら考え、判断し、表現していくことが重要になります。どんな小さな力であっても、自分に備わっているエンジンを使って自らの力で空に飛び立ち、自分の考え・判断を信じて、めざすべき方向を見定め、力強く飛び回れる能動的な『飛行機型』の人間が輝いていけるのです。

みなさんはこの間,少しでも『飛行機型人間』に近づくことができたでしょうか。

4月からは令和6年度のスタートです。現8年生の3名は、いよいよ芭露学園の最高学年となります。全校児童生徒のリーダーとして、他学年の後輩と一緒になって何事にも全力で取り組み、芭露学園をさらによい場所にしてください。他のみなさんも、より勉強が難しくなったり、やるべきことが増えたりしていきますね。どんなことでも構いませんので、『挑戦』する一年を過ごしてほしいと思います。みんなで元気に楽しくがんばっていきましょう。

最後に、この春休みは短いのですが、みなさんにとっては、大きな節目となる大事な休みです。今までの自分を振り返り、新学年に進む心構えをぜひもってほしいと思います。また、交通安全や病気などに気をつけて元気に過ごしてください。



みなさん、『挑戦 (チャレンジ)』していますか!?小さなことでも自分自身にとっては立派な挑戦です。ちなみに私のこの一カ月間の挑戦は2つ。①新しい本をたくさん読む=1冊読破で成功。②網走のお家の片付け=遅々として進まず…、4月へ続く!

〔湧別町立芭露学園 校長 川上 智広〕

健康標語コンクールの結果

【優秀賞】

斉藤 宥羽さん(8年) 「健康は あなたと家族の 宝物」

西原 俊作さん(9年) 「感じよう 歯みがきつづけ 食べるしあわせ」

入賞した2人に、校長先生から賞状が渡されました。おめでとうございます。







卒業おめでとう! 3/15 第6回卒業証書授与式

春の到来を感じさせる穏やかな日差しの下、芭露学園第6回卒業証書授与式を挙行しました。卒業証書が川上校長先生より卒業生一人一人に手渡された後、それぞれがスピーチを行いました。スピーチには先生方や両親に向けた感謝の言葉や、後輩への願いが込められ、芭露学園で過ごした年月の重みを感じました。卒業生の思いはしっかりと後輩たちに引き継がれたと思います。みなさんのこれからの前途が幸多きことを心からお祈りいたします。卒業おめでとうございます。



















みなさま、大変お世話になりました!

転出・退任職員の挨拶

榊原 直人教頭先生 (遠軽町立生田原中学校へ)

この度の異動で、遠軽町立生田原中学校に赴任することになりました。あっという間の3年間でした。素直な子ども達、個性的な先生方、そして学校に対して全面的に協力してくださるPTAと地域の皆様に支えられ、とても充実した日々を送ることができました。1~9年生までの一貫した教育や中高一貫教育など他の学校ではできない経験を多く積むことができ、私自身、大きく成長できたのではないかと感じております。芭露学園で身につけた力で、生田原でも頑張りたいと思います。たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

大野 忠宏先生 (北見市立小泉中学校へ)

芭露学園に赴任してからの6年間は、芭露の豊かな自然、素直で優しい児童・生徒たち、温かい地域・保護者の皆様に支えられ、とても短く感じました。印象に残っていることはたくさんありますが、特に後期課程の3年間はもちろん、前期課程から心身ともにたくましく成長していく児童・生徒たちの姿を見続けられたことが嬉しかったです。これは義務教育学校の特色の一つで、教科担任や学級担任として大変勉強になりましたし、素敵な思い出をたくさんいただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。芭露学園での経験を活かして、次の赴任先でも力を発揮できるように精進してまいります。6年間、本当にありがとうございました。

山中 亜湖先生 (北見市立北光小学校へ)

この度の異動で、北見市立北光小学校に赴任することとなりました。

5年前、芭露学園が開校し2年目の年に着任したことを、昨日のことのように思い出します。初めての義務教育学校に試行錯誤することもありましたが、小学生と中学生がともに生活する日々は、新鮮で発見がたくさんありました。素直で明るく優しい子どもたち、そして温かい地域と保護者の皆様に支えていただき、大変楽しく充実した日々を過ごすことができたことに心から感謝申し上げます。

新たな環境でも芭露で学んだことを活かして頑張りたいと思います。5年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

内山 麻矢さん(スクールサポートスタッフをご勇退)

令和2年の10月から、およそ4年間、スクールサポートスタッフとして、校内の消毒作業を中心に業務を行ってきました。昨年5月にコロナの分類が変わったことにより、3月末をもって業務が終了となります。

子どもたちが下校してからの作業だったので、直接関わることはありませんでしたが、職を退いても芭露学園のみなさんが元気で過ごせるよう願っております。4年間、本当にお世話になりました。







学校ホームページのQRコードです。 ぜひご活用ください。

В	曜	主な行事予定
1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7		
8	月	始業式•着任式 第7回芭露学園入学式
9	火	1年生下校指導①
10	水	全国学力・学習状況調査(生徒質問紙調査 9年) 1年生下校指導② バス添乗指導
11	木	1年生給食開始
12	金	参観日(1・2年) 学力テスト(7~9年)
13	土	
14		
15	月	運動会計画会議 前期定例委員会①(昼)
16	火	参観日(3~6年) 二計測・視力検査(1~6年)
17	水	参観日(7~9年) 交通安全教室・自転車点検
18	木	全国学力•学習状況調査(本体検査)
19	金	二計測・視力検査(7~9年) 生徒会認証式
20	土	
21		
22	月	職員会議 特別支援部会
23	火	前期定例委員会②
24	水	全国学力・学習状況調査(児童質問紙調査 6年) 家庭訪問①(1年)
25	木	家庭訪問②(1年) 聴力検査① 前期定例委員会(昼)
26	金	家庭訪問③(1年) 聴力検査②
27	土	
28		
29	月	昭和の日
30	火	1年生を迎える会